

🕒 13.12.2015, 11:46

## Le Théâtre Alambic de Martigny a vécu sa dernière soirée



Philippe Morand pose une dernière fois sur les sièges rouges de l'Alambic.

Philippe Morand pose une dernière fois sur les sièges rouges de l'Alambic. Héroïse Maret

HÉLOÏSE MARET

### PAR JOËL JENZER

**SPECTACLE - Ce week-end, le Théâtre Alambic de Martigny a fermé ses portes avant de déménager dans une salle plus grande. Le directeur du théâtre, Philippe Morand, prendra sa retraite dans six mois.**

Vendredi soir, c'était la dernière au Théâtre Alambic de Martigny, avant la destruction des bâtiments qui l'abritent. A cette occasion, pour finir en beauté, Philippe Morand, directeur des lieux, avait convié ses amis humoristes Sandrine Viglino, Pierre Aucaigne, Vincent Kohler et Philippe Cohen pour un spectacle entre éclats de rire et émotion, comme la souligné Philippe Morand: «On quitte ce lieu avec un peu de nostalgie, bien sûr, un peu de regrets aussi. Mais quand même, pour aller dans un nouveau lieu, qui sentira bon le goudron frais et la peinture toute neuve.»

#### Du plaisir pour le public

Dès janvier, le Théâtre de Martigny prendra ses quartiers dans la Salle des Alambics, deux fois plus grande. Philippe Morand, retraite oblige, quittera, lui, son double poste de directeur du théâtre et de l'Ecole de théâtre au mois de juin prochain. Le Jurassien amoureux du Valais gardera un beau souvenir de son passage à l'Alambic. «Je crois que ce que j'ai pu apporter, c'est du travail, de la reconnaissance, de la fidélisation du public et, j'espère, du plaisir pour les spectateurs.»

*Retrouvez l'intégralité de cet article dans nos éditions papier et numériques de lundi.*